



Carolina Villarroel, al centro, junto a la ministra de la Mujer y la Equidad de Género, Mónica Zalaquett, y el presidente de la CChC, Antonio Errázuriz, durante la premiación.

*Carolina Villarroel,
Ganadora Premio Mujer Construye*

“ME GUSTA AYUDAR A LA GENTE”

Este 2021 la CChC lanzó el premio Mujer Construye, en colaboración con el Ministerio de la Mujer y la Equidad de Género y la Fundación ChileMujeres. La iniciativa busca reconocer a mujeres líderes en el rubro y visibilizar buenas prácticas de inclusión laboral y desarrollo femenino.

La ceremonia de premiación se llevó a cabo en la Semana de la Construcción. Entregó nueve reconocimientos en tres categorías: Mujer en Obra, Empresa y Práctica Destacada. En la primera de ellas, cuatro mujeres resultaron seleccionadas: Carolina Villarroel, de Bravo Izquierdo Constructora; Mónica Inostroza Arriagada, de Desarrollos Constructivos Axis S.A.; Irma Pérez Opazo, de Ferretería Prat S.A.; y Valerie Levio Aguilar, de Levio y Cía. Spa.

En esta oportunidad, Historias Concretas recoge el testimonio de Carolina Villarroel, ganadora en la dimensión Gran Empresa Constructora, quien lleva varios

años vinculada a Bravo Izquierdo y actualmente se desempeña como maestra de terminaciones.

A partir de la pandemia empezó a participar en Peñalolén, donde vive, en la limpieza y desinfección de calles de manera voluntaria. Al realizar esta labor vio de cerca la realidad de mucha gente que no tenía trabajo y que estaba con dificultades económicas. También se dio cuenta de que las personas contagiadas con Covid-19, los adultos mayores y otros grupos de riesgo no estaban en condiciones de salir de sus casas a comprar comida o cocinar durante la cuarentena.

Fue por eso que se le ocurrió organizar, junto a sus vecinos, una olla comunitaria para ayudarlos, juntando alimentos y preparándolos. Al poco tiempo, la empresa Bravo Izquierdo se enteró de su iniciativa. Decidió colaborar con alimentos y, posteriormente, con leche, pañales, mascarillas y alcohol gel, entre otros enseres. Juntaba los

recursos a través de sus redes de contacto y oficinas para comprar las mercaderías y enviárselas a Carolina. La ayuda llegó a más 300 familias durante tres meses. “Estoy muy agradecida de la empresa, porque nunca una constructora había ayudado a una olla comunitaria”, dice.

Posteriormente, junto a ejecutivos de la empresa, Carolina organizó una colecta para ayudar económicamente a cien familias de compañeros de trabajo y Bravo Izquierdo colaboró para respaldar a cien familias más a lo largo del país.

Cuando le avisaron que ganaría el Premio Mujer Construye, Carolina se sorprendió. “Nunca pensé en ganar algo por hacer una labor voluntaria. Todo esto lo hice de corazón, porque me gusta ayudar a la gente. Para mí fue un orgullo recibir este premio. Es bonito que valoren a la gente y feliz de que se destaque a la mujer. Espero que sea un ejemplo”, comenta.

*Texto elaborado en base a documentos del Archivo Histórico de Extensión CChC.
Para consultas comunicarse con: Jeaninne Vergara jvergara@cchc.cl.*